

# *Presidente de Cuba saluda aniversario de la independencia de Namibia*

---



La Habana, 21 mar (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, congratuló al pueblo y Gobierno namibio por el aniversario 31 de su independencia y del establecimiento de relaciones bilaterales.

Así lo hizo desde su cuenta oficial en Twitter, donde además agradeció a esa nación africana por la nominación al Premio Nobel de la Paz 2021 del Contingente Internacional de Médicos Especializados en Situaciones de Desastre y Graves Epidemias Henry Reeve.

También el presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular (Parlamento), Esteban Lazo, saludó al país a propósito de la fecha y, en una misiva enviada a su homólogo Peter Katjavivi, destacó los históricos vínculos de hermandad y solidaridad entre las dos naciones.

Namibia obtuvo su independencia de Sudáfrica el 21 de marzo de 1990, en lo cual influyó la ayuda militar internacionalista prestada por Cuba al continente africano, durante la conocida Operación Carlota.

En otro twit, el presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, agradeció a su homólogo boliviano, Luis Arce, por el apoyo y solidaridad con su país en la lucha contra el bloqueo impuesto por Estados Unidos.

En su cuenta oficial en Twitter, también transmitió la gratitud tras el reconocimiento del mandatario sudamericano a los resultados del territorio insular en el enfrentamiento a la pandemia de la Covid-19.

De igual forma, Díaz-Canel destacó que 'Cuba y Bolivia son naciones hermanas'.

La víspera, Arce ponderó en Twitter que Cuba sea el único país latinoamericano con dos candidatos vacunales (Soberana 02 y Abdala) en fase III contra el coronavirus SARS-CoV-2, y enfatizó en las bajas tasas de contagio y letalidad en la isla por el padecimiento.

Fuente: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/251392-presidente-de-cuba-saluda-aniversario-de-la-independencia-de-namibia>



**Radio Habana Cuba**